



TIERRA DE CEDROS

Historia, belleza natural y hospitalidad de su gente

DURACIÓN : 7 DÍAS

Itinerario

Día 1 MADRID / BARCELONA – BEIRUT

Salida en vuelo de línea regular con destino Beirut. Reunión y asistencia por nuestros representantes a su llegada. Nuestro representante esperará a los pasajeros después del mostrador de inmigración, antes de recoger el equipaje, y los acompañará a nuestro segundo representante que espera en la sala de llegadas con el cartel del evento, que los acompañará a la espera de coche / bus. Resto del día libre.

Alojamiento: **HOTEL RAMADA ADT**

Día 2 BEITEDDINE – DEIR EL QAMAR

Desayuno en el hotel. Comenzaremos nuestro día visitando la ciudad de Beitedine en Shouf, dominada por su conocido palacio, que se convierte durante el verano en la residencia del Presidente del país. Visitaremos el palacio desde donde podemos disfrutar de sus jardines reales, su museo de armas y sus mosaicos. Durante el viaje en autobús haremos una parada en la pequeña ciudad de Deir –al-Qamar, que significa “el Monasterio de la Luna”, una ciudad de pequeñas casas de piedra y techos rojos que fue la antigua capital y residencia de los gobernadores desde el Líbano. Destaca por su mezquita y su palacio Fakhreddine II, que data del siglo XV, así como por su arquitectura real y monumental. Uno de los lugares, pero, más importante de la ciudad es la iglesia de Saydet, la corte o Nuestra Señora de la Colina, una iglesia de la minoría maronita de más de 500 años. Será este paisaje histórico y rodeado de los lugares más verdes del país, es escenario que despedirá nuestro emocionante viaje a través de la tierra de los fenicios. Cena y alojamiento.

Alojamiento: **HOTEL RAMADA ADT**

Día 3 JEITA – HARISSA – BYBLOS

Desayuno en el hotel. Salida para descubrir las grutas de Jeita, situadas a 21 km de Beirut, que ofrecen paisajes y formas sorprendentes. Las Grutas de Jeita consisten en dos cuevas de piedra caliza interconectadas que alcanzan una longitud de casi 9 kilómetros. Fueron habitados en tiempos prehistóricos y redescubiertos en 1836. Hoy en día las cuevas solo se pueden visitar en bote, ya que canalizan un río subterráneo que proporciona agua dulce y potable, así como un millón de libaneses. En 1958, los espeleólogos libaneses descubrieron las galerías superiores, de 60 metros de altura, que pasan sobre la cueva inferior y que nos permitirán, a través de varias pasarelas, una visita completa de estas entrañas terrestres. Estas cuevas albergan las estalactitas más famosas del mundo y se han convertido en un verdadero valle nacional. Más tarde nos trasladaremos al Santuario de Harissa, la Virgen del Líbano y uno de los santuarios más importantes del mundo en honor a María. En santuario destaca por su enorme estatua de bronce de 15 toneladas y 8,5 metros de altura. Un santuario que anualmente atrae a millones de fieles cristianos. Proceda a visitar la ciudad de Byblos, que se cree es la primera ciudad Fenicia, ocupada primero entre 8000 y 7000 a. C. Se cree que Byblos es la ciudad continuamente habitada más antigua del mundo. Es un sitio del patrimonio mundial de la UNESCO. La visita de Byblos ofrece el descubrimiento de su castillo de los cruzados, el puerto viejo con el castillo del mar, la iglesia de San Juan, el antiguo zozco, las columnatas romanas y el anfiteatro. Un paseo por la ciudad de Byblos y algo de tiempo libre para descubrir tiendas de recuerdos y cafeterías locales siempre ha sido una parte muy admirada del día.

Alojamiento: **HOTEL RAMADA ADT**

Día 4 TYRE – SIDON

Desayuno en el hotel. 08.00 horas, Reúnase en el vestíbulo para reunirse con su guía acompañante y comenzar la excursión. Diríjase hacia Tiro, ubicado a unos 84 km al sur de Beirut, fundado a principios del tercer milenio antes de Cristo. Se sabe que es el lugar de nacimiento de «Europa», sus hermanos «Cadmus» y «Phoenix», así como Elissa, fundadora y reina de «Cartago». Tiro originalmente consistía en un asentamiento continental y una modesta ciudad isleña que se encontraba a poca distancia de la costa. La visita de la ciudad muestra la calle principal con columnas, el sarcófago, las columnas antiguas, los baños públicos, el Arco del Triunfo, el hipódromo y muchos más tesoros. Proceda a visitar Sidón, ubicado a unos 35 km de Tiro. Sidon es uno de los nombres famosos de la historia antigua, y el más misterioso, ya que su pasado ha sido trágicamente dispersado y saqueado. El Castillo del Mar de Sidón es lo más importante para ver, fue construido por los cruzados como una fortaleza de la Tierra Santa. Es uno de los sitios arqueológicos más destacados en la ciudad portuaria de Sidón. Es un centro comercial ocupado con el ambiente agradable y conservador de una pequeña ciudad. Desde la época persa se la conocía como la ciudad de los jardines e incluso hoy está rodeada de plantaciones de cítricos y bananos.

Alojamiento: [HOTEL RAMADA ADT](#)

Día 5 CEDROS DEL DÍO – BCHARREH – MONASTERIO DE SAINT ANTOINE

Desayuno en el hotel. Salida hacia las montañas del Líbano a unos 115 kilómetros, a fin de descubrir los parajes más impresionantes que nos ofrece este pequeño país. El bosque de cedro es uno de los últimos vestigios de los extensos bosques de cedro que en la antigüedad habían cubierto el Monte Líbano. Simplemente conocidos como los Cedros de Dios, este lugar del país es uno de los rincones con una belleza más dramática y cautivadora,

con unos sotos milenarios que fueron el lugar de nacimiento de Gibran Khali Gibran, el poeta y pintor más famoso del país. Por el camino haremos una parada panorámica para ver la majestuosa Valle de Qadisha llena de pequeñas cuevas que sirvieron durante la era paleolítica como lugar de enterramiento de las primeras comunidades humanas y posteriormente como refugio de los primeros cristianos. El valle de Qadisha por sus características históricas y paisajísticas ha sido considerada Patrimonio de la humanidad por la Unesco. Proceda a visitar el Monasterio de Saint Antonie. Qozhaya es considerado uno de los monasterios más antiguos del valle de Qadisha. Varias ermitas se adjuntan a él y en un cierto período (probablemente el siglos 12 dC) ha sido sede del Patriarca maronita.

Alojamiento: [HOTEL RAMADA ADT](#)

Día 6 BAALBECK – ANJAR

Desayuno en el hotel. Salida por el valle de Bekaa directamente para visitar Baalbek primero, ubicado a dos horas aproximadamente a 87 km de Beirut y considerado la mayor maravilla romana antigua del Líbano. Las ruinas de Baalbek son consideradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, un rincón de tierra que ha sido venerada por fenicios, asirios, babilonios y romanos. Los fenicios debían construir el primer templo y los asirios alzaron también uno en nombre del dios sol, el dios Baal. Así, Baalbek atesora hoy un interesante conjunto monumental lleno de templos romanos y fenicios, milenarios espacios de culto y algunos de los monolitos más grandes del mundo. Un lugar donde la historia, la religión y la magia se unen en medio de la llanura. Proceda a visitar Anjar, a unos 47 km de Baalbeck, con casi 55 minutos en coche. Es completamente diferente de cualquier otra experiencia arqueológica que tenga en el Líbano. Anjar es exclusivamente un período, el omeya. Puede ver el Tetra-pilón, una entrada monumental con cuatro puertas,

los baños públicos, el Cardo-Maximus bordeado de tiendas y runas y atracciones adicionales. A su regreso a Beirut, una parada en una bodega para degustar un vino producido en el Líbano, original de la zona de Bekaa.

Alojamiento: **HOTEL RAMADA ADT**

Día 7 BEIRUT-MADRID

Desayuno en el hotel. Salida del hotel a la hora acordada para el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso. Llegada a España y fin del viaje y de nuestros servicios...